

Nombre y nacionalidad	Mensualidades Ejercicio 1997	Mensualidades Ejercicio 1998
Lucie Tatarova (checa)		3
Jacek Kusa (polaco)	1	5
<i>Bajas</i>		
Markus Hugo (alemán)		4
Guy Ertz (belga)	2	6
Ho Jyn park (coreano)	3	6
Lucie Tatarova (checa)	3	
Jacek Kusa (polaco)	3	3

22117 RESOLUCIÓN de 6 de octubre de 1997, de la Dirección General de Relaciones Culturales y Científicas, por la que se modifican las Resoluciones de 28 de abril y de 1 de julio de 1997, en las que se publican las relaciones de subvenciones concedidas según convocatoria de 25 de noviembre de 1996.

Esta Dirección General tiene a bien modificar la Resolución de 28 de abril de 1997, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 117, de 16 de mayo, conforme a los siguientes términos:

En la página 15364, en el apartado teatro, el número 3, donde dice: «... A favor del teatro «Tablas», 1.000.000 de pesetas», debe decir: «... A favor de don Andrés Algar Díaz, 1.000.000 de pesetas». En la misma página, en el apartado danza, el número 2, donde dice: «Grupo de danzas «Azahar». Para participación en el festival internacional de teatro de Teramo (Italia). A favor del grupo de danzas «Azahar», 300.000 pesetas», debe decir: «Grupo de danzas «Azahar». Para participar en el festival Interfolk, de Kolobrezg (Polonia). A favor del grupo de danzas «Azahar», 300.000 pesetas».

Igualmente, esta Dirección General tiene a bien modificar la Resolución de 1 de julio de 1997, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 174, del 22, conforme a los siguientes términos:

En la página 22375, en el apartado música, el número 16 queda anulado por imposibilidad de realizarse la actividad. En la misma página, en el apartado teatro, el número 7, queda anulado por imposibilidad de desplazarse los adjudicatarios de la subvención.

Madrid, 6 de octubre de 1997.—El Director general, Santiago Cabanas Ansorena.

MINISTERIO DE JUSTICIA

22118 ORDEN de 18 de septiembre de 1997 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Segunda, del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Sevilla, en recurso interpuesto por don Mariano Toscano San Gil.

En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Mariano Toscano San Gil contra la Resolución de la Dirección General de los Registros y del Notariado, de 25 de enero de 1993, que resolvió el recurso de alzada contra acuerdo de la Junta Directiva del Ilustre Colegio Notarial de Sevilla, de enero de 1991, sobre revocación de autorización de ubicación de despacho notarial, la Sala de lo Contencioso-Administrativo, con sede en Sevilla, del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, ha dictado, con fecha 28 de mayo de 1997, la sentencia firme, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Con desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Mariano Toscano San Gil contra la referida Resolución

de la Dirección General de los Registros y del Notariado, debemos confirmarla y la confirmamos, dada su adecuación al orden jurídico. No ha lugar a pronunciamiento sobre las costas.»

He tenido a bien disponer que se cumpla la mencionada sentencia en sus propios términos.

Lo que digo V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Madrid, 18 de septiembre de 1997.

MARISCAL DE GANTE Y MIRÓN

Ilmo. Sr. Director general de los Registros y del Notariado.

MINISTERIO DE DEFENSA

22119 ORDEN 701/39028/1997, de 3 de octubre, por la que se publica el fallo de los premios «Ejército del Aire 1997».

1. Premio «Institución Ejército del Aire», convocado por Resolución 701/38256/1997, de 26 de febrero («Boletín Oficial del Estado» número 71, de 24 de marzo). El jurado, constituido por el Consejo Superior del Ejército del Aire, una vez examinadas las propuestas presentadas, acuerda conceder un premio único dotado con 1.000.000 de pesetas y trofeo, al Instituto Nacional de Meteorología, por el elevado grado de profesionalidad y dedicación que su personal ha demostrado en sus frecuentes relaciones con el Ejército del Aire.

2. Premio «Ejército del Aire», modalidad de «Pintura», convocado por Resolución 701/38256/1997, de 26 de febrero («Boletín Oficial del Estado» número 71, de 24 de marzo). El jurado constituido por:

Presidente: Excelentísimo señor General de División don Carlos Hidalgo García, Jefe del Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire.

Vocales:

Ilustrísimo señor don José Guirao Cabrera, Director del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía.

Señor don José Pérez-Guerra Sánchez, Presidente de «Comunicación y Cultura, Sociedad Anónima» (El Punto de las Artes).

Señor don Fernando Hici March, crítico de arte.

Ilustrísimo señor Coronel don Sergio Rubiano Gómez, Secretario General del Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire.

Señor Comandante don Luis Miguel Yagüe Herreros, Jefe de la Oficina de Relaciones Públicas.

Secretario: Señor Capitán don David Libreros Salvador, de la Oficina de Relaciones Públicas.

Una vez examinadas las obras presentadas, acordaron:

Primero.—Conceder el primer premio dotado con 2.250.000 pesetas y trofeo, a la obra titulada «Salvaguardando nuestros bosques 43 Grupo de Fuerzas Aéreas», de la que es autor don Guillermo Oyagüez Montero.

Segundo.—Conceder el segundo premio dotado con 750.000 pesetas y placa, a la obra titulada «Escuadrilla de F-5 vistos por el EVA número 2 Matador», de la que es autor don Mariano Esteban Núñez.

Tercero.—Conceder las siguientes menciones de honor:

A la obra «Ícaro», de la que es autor don Pedro Grifol Loscos.

A la obra «No hay fronteras», de la que es autora doña Luz González de la Torre.

A la obra «La novia del soldado», de la que es autor don Julián Momoitio Larrinaga.

3. Premio «Ejército del Aire», modalidad de «Medios de Comunicación», convocado por Resolución 701/38256/1997, de 26 de febrero («Boletín Oficial del Estado» número 71, de 24 de marzo). El jurado, constituido por:

Presidente: Excelentísimo señor General de División don Carlos Hidalgo García, Jefe del Servicio Histórico y Cultural del Ejército del Aire.

Vocales:

Excelentísimo señor General de División don Alfonso del Río y Sánchez de Villar, Director del Instituto de Historia y Cultura Aeronáutica.